
AM PM
1 0 1 1 1 2 5

１ ．大 井

２ ． 畑

３ ．玉 置

４ ．小 川

５ ．中 村

６ ．三 浦

７ ．諏 訪

８ ．丸 山

９ ．大 沢

１０ ．長 谷 川

１１ ．岡 村

１２ ．水 野

１３ ．久 世

１４ ．吉 田

１５ ．鈴 木

１６ ． 岡

１７ ．柴 山

８
日
(火)

９
日
(水)

※新型コロナウイルス感染症予防のため、各議員の一般質問の間に休憩し換気を行います。そのため、各議員の質
問時間が予定より前後する場合があります。

《１１月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4

４
日
(金)

休

７
日
(月)



受付

番号

4

1

大
井
　
雅
雄

畑
　
竜
介

備考

指定緊急避難場所や指定避難所の
建物外壁面に浸水位を表示する

フン害を防止する方策について

監視カメラを貸し出し、設置して
はどうか

ハード面の進捗について

人材面の進捗について

ＩＣＴ機器を使った教育の目指す
先について

ホテルインディゴ犬山有楽苑につ
いて

河川空間のオープン化について

①

①

②

①

②

②

浸水想定区域に浸水位を表示
し、水害に対する意識を高め
る

悪質な犬のフン害について

ＧＩＧＡスクールの進捗につ
いて

木曽川沿いの観光について２．

令和２年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１

2

１．

１．

２．

質問の要旨件　　　名

③

①

1



受付

番号
備考

令和２年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
質問の要旨件　　　名

2

玉
置
　
幸
哉

11

小
川
　
清
美 園児の日常生活を随時発信するこ

とができないか。

当市での低体重児の出生数とその
傾向について

母子を支える制度について

保育園入園受付方法の変更につい
て

老人クラブの団体数、会員数等の
現状は。

名称の変更について

ＡＥＤの貸与について

①

①

①

②

③

①子ども未来園における情報発
信について

文書の保存管理について

保育園入園受付について

老人クラブについて

低体重児の出産について１．

２．

３．

②

3

4

２．

１．

2



受付

番号
備考

令和２年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
質問の要旨件　　　名

12

15

中
村
　
貴
文

三
浦
　
知
里

デジタル活用支援員について

トビイロウンカの被害状況と対策
について

西側進入路を考えるべきではない
のか

④

①

①

②

③

橋爪・五郎丸のまちづくりに
ついて

学校施設整備について

農業政策について

国勢調査について

新型コロナウイルスの予防対
策について

デジタル社会に向けての対応
について

１．

１．

２．

３．

②

①

②

③

橋爪・五郎丸地区の地区計画の今
後について

犬山南小改築等基本構想の学びの
学校建築の考え方について

犬山南小改築に向けての留意事項
について

犬山南小の改築等概要（前提条
件、スケジュール、基本構想詳
細）

5

6

２．

３．

①

① 市内の感染状況と今後の予防対策
について

緊急時生活支援について

押印廃止の取り組みについて

マイナポータル「ぴったりサービ
ス」の活用について

3



受付

番号
備考

令和２年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
質問の要旨件　　　名

16

①

諏
訪
　
毅

丸
山
　
幸
治

7

訪問系サービスの利用状況につい
て

アダプトプログラム開始当初平成
１６年度の登録団体数は８１団
体。現在の登録団体数のうち、人
数や４回の活動報告などの条件を
完全に満たしている団体数は何団
体か。

保育士職員の離職率は、市職員全
体の離職率と比べて高いか低い
か。有給休暇取得状況については
どうか。

保育士の離職理由は把握している
か。負担軽減、子育て支援強化の
ために、保育士の配置基準の見直
しにより増員できないか。

投票所における感染症対策につい
て

投票所に来られる方に対しお願い
する感染症対策について

期日前投票の積極的利用の呼びか
けについて

マスク着用についての指導内容に
ついて

マスク着用が困難な児童・生徒へ
の対応について

①

②

保育士の待遇改善及び増員に
ついて

アダプトプログラムの登録に
ついて

投票所における新型コロナウ
イルス感染症対策について

学校におけるマスク着用が困
難な児童・生徒について

8

③

①

①

②

②

①

7

重度障害者の福祉サービスに
ついて

３．

２．

１．

２．

１．

4



受付

番号
備考

令和２年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
質問の要旨件　　　名

10

3

道路構造令上での主要道路の交差
角について

構造上問題となる交差形状の解消
に向けての整備の流れについて

災害時に避難所となる体育館の熱
中症対策の取り組み状況について

県道一宮犬山線の北笠屋交差点で
自転車、歩行者が安全に通行でき
る交差点形状に向けて

指定避難所である体育館の防災機
能強化（空調設備整備）について

市独自の取り組みとして始めた合
同企業相談会について

「こんな時だからこそ！」から今
後への展開について

ハローワークとの連携について

学校施設における体育館の空調設
備整備について

中高連携について

中学生の進路の傾向と進路指導に
ついて

学校施設における体育館の空
調設備整備について

道路構造から見た安全性の確
保に向けた道路整備について

コロナ禍の今から進める雇用
対策について

地元の公立高校との連携につ
いて

１．

２．

１．

9

10

③

①

②

③

①

②

③

長
谷
川
　
泰
彦

大
沢
　
秀
教

２． ①

②

①

②

5



受付

番号
備考

令和２年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
質問の要旨件　　　名

5

14

岡
村
　
千
里

宿泊療養施設の確保を

ＰＣＲ検査や病院の受診の流れは
どう変わったのか

市民への周知・啓発について

ごみ出しが困難な世帯への援助に
ついて

家庭ごみの戸別収集を導入できな
いか

子どものインフルエンザワクチン
への助成ができないか。

「認知症の人とともに暮らすまち
づくり」を目指す条例は制定でき
ないか

保険料と保険料段階の設定はどの
ようになるか

現在の「総合事業」の現状と今後
の取り組みはどのようになるか

犬山市では現在どのような取り組
みがされているか

犬山市でも認知症の個人賠償責任
保険事業を導入できないか

早期治療や子育て支援の面から子
ども医療費助成制度をどのように
事業評価されているか

子どもの貧困対策の視点から高校
生まで全額無料にできないか

②

③

①

②

①

①

②

③

①

②

①

②

①

新型コロナ対策、医療の充実
について

高齢社会に対応したごみの収
集について

予防接種事業の充実について

子どもの医療費無料化の拡充
について

第８期介護保険事業計画につ
いて

認知症施策の推進について

３．

１．

２．
11

12

２．

３．

水
野
　
正
光

１．

6



受付

番号
備考

令和２年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
質問の要旨件　　　名

17

市独自の医療機関への支援制度な
どを検討する必要はあるか

相談体制について

現状の対応状況と、第三者機関の
活用（弁護士との連携など）を検
討してはどうか

救急車の出動状況は

現在の犬山市において「医療崩
壊」の懸念はあるのか

総合犬山中央病院がもし仮になく
なってしまったらどうなるのか

法人税の中間申告の状況は

そこから読み取れる財政シミュ
レーションへの影響は

①

①

①

②

③

①

②

④

現在の犬山市の医療状況につ
いて

現在の犬山市の経済状況につ
いて

自殺者急増傾向への対応につ
いて

ハラスメント対策について

２．

３．

13

４．

１．

久
世
　
高
裕

7



受付

番号
備考

令和２年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
質問の要旨件　　　名

19

② 今後の方向性について

伝統文化の継承について

鵜匠の歴史について

鵜の人工ふ化について

犬山城港について

コロナ禍での授業改善について

児童生徒の心の変化について

城東小学校の雨漏りについて

現状について

学校訪問の形態について

①

②

④

①

①

②

③

④

③

学校訪問に参加して

キャッシュレス化について

木曽川うかいについて１．

２．

３．

14
吉
田
　
鋭
夫

8



受付

番号
備考

令和２年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
質問の要旨件　　　名

8

楽田桃花台線整備の予定はいかが
か

児童クラブの移転計画はどうなっ
ているのか

会議室「せんだん」他地域開放エ
リア利活用の考え方はいかがか

進入路についての考え方はいかが
か

介護施設の休業連鎖リスクを想定
しているか

富岡荒井線と交差する道路の安全
対策をどうするのか

小中学校の通学路はどうするのか

抜け道等の修繕計画はどうなって
いるのか

引きこもりがちな高齢者に文通や
交換日記などのサービスができな
いか

犬山公園小牧線東側の安全対策に
対する配慮が必要ではないか

①

②

①

②

③

①

②

③

①

②

コロナ禍のまちづくりについ
て考える③

市道富岡荒井線整備について
考える

楽田の道路整備について考え
る

楽田小学校の利活用について
考える

２．

３．

４．

15

１．

鈴
木
　
伸
太
郎

9



受付

番号
備考

令和２年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
質問の要旨件　　　名

13

岡
　
　
　
覚

「３５人学級」とこれまで言って
きた「３０人程度学級」について

これまでの取り組みについて

これからの取り組みについて

どうやって事業の公平性、透明性
を確保するのか

今年度及び来年度の全市のクラス
編成の状況について（表で示して
欲しい）

国と県の動向及び国と県への働き
かけについて

なぜ、「入札中断」や新ごみ処理
施設用地が取得できていなかった
事態となったのか

①

②

①

②

③

①

②

小中学校の少人数学級への前
進のために

「すばらしい日本のトイレ水
準」を犬山市の公共施設で
も、市民・来訪者が享受でき
る取り組みについて

犬山市も加わる、江南市、扶
桑町、大口町との尾張北部環
境組合の事業のあり様につい
て

３．

１．

２．

16

10



受付

番号
備考

令和２年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
質問の要旨件　　　名

18

柴
山
　
一
生

現状について

なぜ窮屈な感覚を与える制度と
なっているのか

ボランティア袋の活用について

相馬基金の運用の現状について

相馬家との意見交換について

福祉総合相談体制について

基金の将来について

あいちひきこもり地域支援セン
ターや江南保健所との連携につい
て

８０５０問題で悩む保護者につい
て

犬山の不登校生の実情とその対応
法について

ゆうゆう以外の対応法は

①

②

①

②

③

①

②

③

①

②

③

相馬基金について

８０５０問題について

不登校生の学習の場の選択肢
について

アダプトプログラムについて

４．

１．

２．

３．

17

11


